

El Consejo de Administración de Grifols, S.A. ha aprobado por unanimidad el Plan de Sucesión propuesto por Víctor Grifols, Presidente y Consejero Delegado de la Compañía. Grifols, S.A. ("Grifols"), de conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, comunica el siguiente

HECHO RELEVANTE

Víctor Grifols ha enviado esta mañana la siguiente comunicación a todos los empleados de Grifols:

"A todas las personas que trabajan en Grifols:

Después de la entrada de España en la Unión Europea (1985) y tras algunos cambios en el accionariado de nuestra sociedad, en 1987, mi padre, Víctor Grifols Lucas, decidió ceder su cargo de Consejero Delegado y mantener el de Presidente del Consejo de Administración.

El cargo de Consejero Delegado recayó sobre mí, y todas las personas que en aquella época componíamos el Comité Ejecutivo nos comprometimos con la empresa y apostamos por iniciar un proceso de internacionalización que no había sido posible hasta entonces pero que la entrada en Europa permitía abordar.

Muchas cosas, buenas y malas, han pasado desde entonces, pero de lo que no hay ni puede haber ninguna duda es que en estos 35 años Grifols ha cambiado totalmente. Hoy somos una empresa global y además gozamos de un reconocido prestigio en todos aquellos mercados en los que estamos presentes. Todo esto, al menos en gran medida, es gracias a aquellas personas que, junto conmigo, aceptaron el reto que nos pasó mi padre hace ahora 35 años.

El tiempo pasa para todos y yo siento que ha llegado el momento para pasar mi responsabilidad ejecutiva a una nueva generación que sé que está muy bien preparada, lista para aceptar nuevas responsabilidades y dirigir la compañía hasta niveles tan altos como los conseguidos con respecto al año 1987.

Que nadie dude de la capacidad y formación de nuestra gente joven, lo demuestran cada día, y que nadie dude tampoco del futuro de nuestra empresa y de nuestros productos y servicios, lo hemos dejado claro y de forma contundente.

Por todo ello, el pasado día 10 de diciembre comuniqué al Consejo de Administración mi decisión de dejar el cargo de Consejero Delegado y he propuesto que lo ocupen mi hermano, Raimon Grifols Roura, y mi hijo, Víctor Grifols Deu, de forma conjunta, reforzando así el compromiso de nuestra familia con la empresa. La proposición ha sido aceptada con un periodo de transición que comprenderá el ejercicio de 2016 y será efectiva en enero de 2017. Llegado este momento, Raimon y Víctor me relevarán como Consejeros Delegados con carácter solidario y yo me mantendré como Presidente del Consejo de Administración con carácter no ejecutivo

Sé que lo harán bien, muy bien. Los dos conocen la compañía tanto o mejor que yo y su juventud y preparación profesional les permiten enfocar y aceptar los retos del futuro

GRIFOLS

con mayor objetividad que la que yo pudiera aplicar. También he propuesto que Thomas Glanzmann sea nombrado vicepresidente no ejecutivo del Consejo de Administración y la propuesta ha sido igualmente aceptada.

Confío plenamente en todos vosotros y sé que apoyaréis esta decisión al igual que lo ha hecho el Consejo de Administración y espero que entendáis mi decisión como un acto lógico en la evolución de una empresa y también de las personas. No me retiro de la empresa, pero me aparto un poco para dejar paso a una nueva generación que empuja con mucha fuerza y con unos criterios muy claros.

Muchas gracias a todos por tantos años de esfuerzo y deciros que seguiré estando a vuestra disposición.

Víctor Grifols Roura"

En Barcelona, a 14 de diciembre de 2015

Nuria Martín Barnés
Secretaria del Consejo de Administración